#### 行政相談をご存じですか 困ったら一人で悩まず行政相談

市には、総務大臣から委嘱を受けた2人の行政相談委員がおり、身近な相談相手として、行政に関する苦情や相談を広くお聴きし、その解決や実現を促進するとともに、行政の制度や運営の改善に生かす活動をしています。

毎月1回の定例行政相談は無料で行われ、秘密は 固く守られますので、お気軽にご相談ください。定 例相談の日時・場所は広報しもつま(毎月10日発行) で案内しています。

令和5年4月1日付けで委嘱された山本誠さん(下妻乙)と木村宇一さん(肘谷)を紹介します。任期は令和7年3月31日までの2年間です。

#### ■定例行政相談

- ·千代川公民館(原則奇数月第2金曜日午後1時30分~3時30分)
- ·下妻公民館 (原則偶数月第3金曜日午後1時30分~3時30分)





山本誠さん

新規会員募集

軽易な仕事です。

木村宇一さん

高齢者に相応しい仕事を、企業・家庭・公共団体

などから引き受け、それぞれにあった仕事を会員に

提供します。月に10日程度で週に20時間を超えない

例:草取り、草刈り、植木の手入れ、清掃、工場内

春です!新しいこと始めてみませんか?

軽作業、施設管理 など

間 秘書課

#### 下妻消防署に水槽付消防ポンプ車 が配備

3月16日、下妻消防署に新しい水槽付消防ポンプ車が納車されました。今回納車されたCD-I型ポンプ車は、軽量小型の消防車で、大型車では進入できない狭い道路などでの消防活動が可能となる機動力に優れた消防車です。また、軽量コンパクトな車両ながら1,300リットル水槽を搭載しており、火災時の初期対応が可能です。 **固** 企画課



## シルバー人材センター (株)ダイナムと防災協定を締結

3月23日、株式会社ダイナムと「災害時等での施 設利用の協力に関する協定」を締結しました。

この防災協定は、地域住民の安全確保や災害対策 上の活動拠点の確保を目的としており、市内で災害 が発生した際、被災者の安全確保のため、駐車場の 一部を地域の避難場所として提供していただけるこ とになりました。 間 消防防災課

# 「災害時等での施設利用の協力に関する協定締結式」 下妻中・株式会社ダイナム Train Shimotsum Train Shimotsum Train Shimotsum Train Shimotsum Train Shimotsum Train Train

協定を締結する吉川ストアマネージャー(左)、菊池市長(右)

#### 間・田

公益社団法人 下妻地方広域シルバー人材センター 下妻市本城町三丁目36番地1 下妻公民館1階 **20**296-44-3198 **20**0296-44-6897 HP https://webc.sjc.ne.jp/shimotsuma/index





シルバー人材センター ホームページ QRコード

#### 常陽銀行が"防犯ブザー"を寄贈

3月30日、常陽銀行から市立小学校の令和5年度新入生に、防犯ブザーが寄贈されました。防犯ブザーは、常陽銀行の地域貢献活動の一環として、子どもたちの安心・安全な学校生活を願い、2005年から毎年寄贈され、今年で19年目となります。常陽銀行下妻支店の北畠支店長は「子どもたちが安心・安全に登校できるように、犯罪抑止力になることを望んでいます」と話していました。 **個** 学校教育課



左から渡邉常陽銀行下妻支店副支店長、北畠下妻支店長、 菊池市長、中山教育長

### 下妻市千代川建設業協会 "防犯ブザー"を寄贈

4月13日、下妻市千代川建設業協会から千代川中学校の新1年生に、防犯ブザー95個が寄贈されました。同協会からの防犯ブザーの寄贈は、20年連続となります。

当日は同協会の中川原会長と柴副会長が同校を訪れ、防犯ブザーを手渡しました。同校1年生の結束 住央さんは「いただいた防犯ブザーは大切に使わせていただきます」と話していました。 **間** 消防防災課



左から長堀教諭、塚田教頭、菊池彪翔さん、結束佳中さん、 秋葉太智さん、浅野花帆さん、小堀校長、中川原会長

#### JA常総ひかり農業協同組合 "交通安全帽子及び交通安全傘"を寄贈

3月22日、JA常総ひかり農業協同組合から市立 小学校の令和5年度新入生に交通安全帽子と交通安 全傘が寄贈されました。今年は帽子に加え、新たに オリジナルの傘も寄贈していただきました。JAの 堤代表理事組合長は「これからも文化支援活動など を通じて豊かで安心できる地域づくりをしていきた い」と話していました。**固**学校教育課



左から土屋下妻千代川支店長、堤代表理事組合長、菊池市長、 中山教育長、上野下妻支店長 (※役職名はR5.3.22現在のもの)

# いばらきコープ生活協同組合 "ランドセルカバー"を寄贈

3月30日、いばらきコープ生活協同組合から市立 小学校の令和5年度新入生に、ランドセルカバーが 寄贈されました。柴﨑代表理事理事長は、「地域の子 どもたちが安全に登下校できるよう、地域のみなさ まに貢献できるよう引き続き取り組んでいきたいで す」と話していました。 **間** 学校教育課



左から柴崎代表理事理事長、菊池市長、中山教育長、 青木西部プロック委員

11 | 広報しもつま 2023.5